
Aujourd’hui devant Dieu

Ne perdons pas courage
30e jour du 6e mois

La liberté chrétienne dont nous parlons ce mois-ci est une bien grande chose. Mais est-ce une chose 
réelle? Ou possible? L’Évangile dit : Le monde est plein, il est infesté de mal, mais vous, vous avez été 
libérés pour entrer dans le monde pour accepter de subir l’insulte, peut-être la persécution, et pour 
porter les fardeaux les uns des autres. La liberté c’est l’amour, encore et toujours l’amour. Mais pour 
quelle raison l’homme libéré devrait-il accepter de recevoir des coups? Pourquoi l’Évangile n’assure-t-
il pas la liberté en détruisant le mal? Notre liberté ne serait-elle pas tellement plus grande et tellement
meilleure? Nous sommes tous des pragmatiques. Nous aimons voir des résultats. Les théories 
peuvent être séduisantes, mais seuls les résultats prouvent la valeur de nos théories. La vie chrétienne 
et la liberté ne semblent pas produire, apparemment, beaucoup de fruits… 

Depuis deux mille ans, le Saint-Esprit a été donné à l’Église, et pourtant celle-ci est toujours remplie 
des mêmes maux, des mêmes dangers, des mêmes déceptions. Le chrétien doit être mis en garde 
contre le péché et exhorté à aimer autrui. N’est-ce pas lassant, à la fin? Où sont les résultats tangibles 
de la vie chrétienne? Peut-être le temps est venu de faire une nouvelle approche, une approche qui 
nous permette d’éliminer le mal afin d’accorder et de nous accorder la liberté… Pour envisager et pour 
nous engager dans un rêve grandiose… L’Évangile ne nous autorise pas à envisager de telles solutions. 
Il ne promet pas d’élimination instantanée du mal.

Au temps fixé par Dieu, le mal disparaîtra. Dieu a offert la mort et la résurrection de son Fils, et 
l’Esprit nous fait goûter déjà à l’expérience de ce pouvoir et à la victoire du Seigneur ressuscité. Pour 
l’heure, c’est notre unique assurance. La victoire finale viendra à la fin. Il vaut la peine de l’attendre. 
En attendant, ne vous lassez pas de faire le bien.
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«  Ne nous lassons pas de faire le bien; car nous moissonnerons au temps convenable, si nous ne nous 
relâchons pas.  »

Galates  6.9
Lecture  : Galates  6.7-10



Ne perdons pas courage

Prière

Père, puissions-nous ne pas perdre courage dans ce monde rempli de mal. Accorde-
nous la grâce de faire le bien à tous les hommes et d’une manière toute spéciale à ceux
qui sont dans la même communion de foi que nous, le peuple de ton Église. Au milieu 
du désespoir, des déceptions et des fardeaux, remplis-nous d’espoir. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

La liberté chrétienne, 30 méditations sur l’épître aux Galates, tirées de la série complète Aujourd’hui devant Dieu, 
Perspectives Réformées, Palos Heights.
L’auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l’Europe, le 
Québec, l’Afrique francophone et l’Arménie.
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